

Ma classe de neige



Le ski

J'ai choisi cette photo parce que pour moi c'est celle qui représente le plus le ski.

Mon portrait en ski

Au ski, j'avais un casque rouge, un masque orange sur les yeux et noir sur les côtés.

J'avais aussi une combinaison de ski une pièce, bleu foncé et des gants rouges et bleus sur les côtés.

Mes bâtons étaient noirs pour les tenir, bleu clair vers le haut, blanc vers le bas et noir sur les piquets.

J'avais des chaussures de skis noires et aussi des skis orange et blancs marqués Rossignol.

Mathis



Les médailles

J'ai choisi cette photo parce que c'est le moment où j'ai reçu ma médaille.

Ma classe de neige

Le départ de Fontenay

Nous sommes arrivés au stade à 22h00, l'heure à laquelle nous nous étions donné rendez-vous. Nous sommes partis à 22h15. Dans le car, on a fait coucou aux parents. A un moment, le maître a mis un dessin animé de Lucky Luke qu'on a arrêté à 23h00. Après, je me suis endormi et la nuit a passé.

Quand je me suis réveillé, nous étions presque arrivés. Nous sommes arrivés à La Toussuire à 7h00 du matin.

Arrivée à la Toussuire et au centre Edelweiss (1er jour)

Avant de rentrer dans le centre, nous avons fait une petite balade. Avant de ranger les valises dans nos chambres, nous avons pris le petit déjeuner. Au petit déjeuner, il y avait des céréales, du pain, du beurre, de la confiture, du jus d'orange et du lait. Après le petit déjeuner, nous sommes allés chercher nos valises pour les ranger dans nos chambres. Moi, j'étais dans la chambre 12 bis avec Clément et Hugo. Dans la chambre, il y avait 3 étagères : la plus haute pour Hugo et à côté il y avait celle de Clément. Mon étagère était la moins haute, elle était juste en dessous de celle d'Hugo. Dans la chambre, il y avait 2 lits superposés, une étagère et un lavabo. Après le rangement des chambres, nous sommes allés déjeuner. Dans la salle de restaurant, il y avait une table pour le maître et pour les parents accompagnateurs et une table pour les enfants de la classe. Les parents accompagnateurs étaient David le papa d'Emma, Gladys la maman d'Élodie, Olivier le papa de Louis et Carole la maman de Léana. Après le déjeuner nous sommes allés nous habiller pour les raquettes. Pour les raquettes il fallait prendre les bâtons. Il faisait très chaud pendant les raquettes. Cela a pris deux heures. Il y avait deux moniteurs. Après les raquettes, nous nous sommes douchés. Les douches pour les garçons n'étaient pas dans les chambres alors on était obligé de se déplacer. Après la douche, nous sommes partis en salle de classe raconter la journée. Ensuite, nous avons dîné. Au dîner, il y avait en entrée une soupe, une quiche avec de la salade pour le plat principal, après du fromage et en dessert un yaourt. Après le dîner, nous avons brossé nos dents et on s'est couché.

2ème jour

Le lendemain, nous avons pris le petit déjeuner. Ensuite, nous sommes allés nous habiller et nous sommes allés en salle de classe raconter ce que nous avons fait. Après la classe, on a déjeuné. Au déjeuner, il y avait en entrée du friand, pour le plat principal des haricots verts avec du steak haché, après du fromage et en dessert une salade de fruit. Après le déjeuner, nous sommes allés au ski. Il y avait trois moniteurs mais deux groupes : deux moniteurs pour les débutants et un seul pour ceux qui en avaient déjà fait. Moi j'étais avec ceux qui en avaient déjà fait. La monitrice qui donnait les cours s'appelait Mélina. Dans le groupe, on était six. Le 1er jour, pour commencer, nous avons fait des petites pistes. Le ski a duré trois heures. En revenant nous avons pris le goûter. Ensuite, certains ont fait de la luge mais moi je me suis douché tout de suite. Quand les autres sont revenus de la luge ils se sont douchés et sont allés en salle de classe avec ceux qui n'étaient pas allés faire de la luge. En salle de classe, nous avons raconté le déjeuner, le repas, le ski, la luge et la classe. Ensuite, nous sommes allés dîner. Au dîner nous avons fêté l'anniversaire de Romain. Après le dîner, nous avons fait la petite veillée coloriage puis nous nous sommes couchés.

3ème jour

Le lendemain nous avons pris le petit déjeuner et on est allé s'habiller. Après, nous avons fait temps de classe et ensuite nous sommes allés faire une petite récréation luge. Après, nous sommes retournés en classe puis on est allé déjeuner. Ensuite, nous sommes allés au ski. Au ski, nous avons fait des plus grandes pistes que le 1^{er} jour. Moi j'ai bien aimé le ski car ça allait vite. Après le ski, nous nous sommes préparés pour la descente aux flambeaux. A la descente aux flambeaux, il y avait tous les moniteurs qui descendaient la montagne. Après la descente aux flambeaux nous sommes allés manger. Au dîner, il y avait de la tartiflette avec de la salade. Ensuite nous avons fait une grande veillée de 3 jeux : la chaise musicale, le relais où on devait faire avancer une balle en soufflant dans une paille et un autre jeu où on devait faire tenir une balle avec notre cou. Après la veillée, nous sommes allés nous coucher.

4ème jour

Le lendemain, nous avons pris le petit déjeuner et nous sommes allés nous brosser les dents. Ensuite, nous sommes allés nous habiller et on est allé en salle de classe. Après, nous sommes allés dans un magasin de souvenir nommé La poterie de la lune. Ensuite, nous sommes retournés en salle de classe. Après, nous sommes allés déjeuner puis nous sommes allés nous habiller pour le ski et on y est allé. Après nous avons pris le goûter, on s'est douché et on s'est mis en pyjama pour aller en salle de classe. Puis nous avons dîné et nous nous sommes couchés.

5ème jour

Le lendemain, nous avons pris le petit déjeuner, nous nous sommes habillés, nous avons rangé nos valises et on a fait un temps de classe. Ensuite, nous avons déjeuné et nous sommes partis au ski. A la fin du ski, les moniteurs nous ont donné les médailles et les carnets.

Départ de la Toussuire

Ensuite nous avons revérifié les valises et nous sommes allés en salle de classe puis nous sommes montés dans le car et nous sommes partis.

Le lendemain, à 7h00 du matin, nous avons retrouvé nos parents puis nous sommes rentrés dans nos maisons.

Mathis